



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Diario
DE CHIHUAHUA

24/02/2023

LEGISLATIVO



Gravísimo caso García Luna, pero EU no advirtió, dice Creel

El panista Santiago Creel, quien fungió como secretario de Gobernación entre 2000 y 2005, aseguró que nunca tuvo conocimiento de vínculos de Genaro García Luna con agrupaciones criminales y negó haber tenido tratos con el exfuncionario. En conferencia de prensa, en la que dijo dar la cara porque cree en la justicia, el presidente de la Cámara de Diputados enfatizó que el Gobierno de los Estados Unidos jamás informó de sospechas o presuntos vínculos de García Luna con grupos criminales.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/gravisimo-caso-garcia-luna-pero-eu-no-advirtio-dice-creel-20230223-2027547.html>